

UKZ 01.02.2014



Junge Naturschützer freuen sich über Preis

Der Kreisverband Ludwigsburg von Bündnis 90/Die Grünen hat bei seinem Neujahrsempfang jüngst den Armin-Zeeb-Preis des Jahres 2013 an die BUND Jugendgruppe Vaihingen (1. Platz) verliehen. In seiner Laudatio machte Jan Michael Zeeb, Sohn des verstorbenen Armin Zeeb aus Vaihingen, deutlich, wie naturverbunden sein Vater war – und wie auch die

Jugendgruppe ihre Naturverbundenheit zum Ausdruck bringt. Besonders die selbstgestaltete kleine Zeitung „Der Kleiber“ für Kinder und Naturliebhaber, die dreimal im Jahr erscheint, wurde von der Jury als preiswürdig erachtet (wir berichteten). Darin wird auch über die Projekte der Gruppe wie Streuobstwiesenpflege, Teichbau, Schulkräutergartengestal-

tung und das Anlegen von Naturerlebnisbereichen am Brünnelesbach berichtet. Nach Erhalt der Urkunde bedankte sich die Gruppe auf ihre Weise – mit selbstgemachten „Danke“-Schildern. Von dem Preisgeld soll den Angaben nach die nächste Ausgabe finanziert werden, und ein Teil wird für die Anschaffung einer Jurte angelegt.

Foto: p